
・ 紙面一新！今回から自作にトライ！コンスタントな発行を目指します。
・前回に引き続き今年もやります！市政報告会のお知らせです。
・ ２年間の総まとめ！これまでの一般質問を振り返り分析しました。
・ さまざまな活動に取り組みました！たはら亮の日頃の活動報告です。
・ ４年任期の折り返し！後半に向けて市議会での役割が変わります。

本号ひとことダイジェスト！

今年も「たはら亮後援会」市政報告会を開催します！

平成２９年１月１４日（土）東町内会館にて、初めての市
政報告会を開催しました。多くの方々にご来場いただき、
後援会一同、心より感謝を申し上げます。

当日は、富岡勝則朝霞市長にもご臨席を賜りました。ド
緊張の中での報告でしたが、たはら亮が日頃何を考え、
どのような活動をしているのか、市民の皆様に自らの言
葉でお伝えできましたことを、大変有難く思っております。

◇オープニングムービー
議員になってからこれまでの活動ダイジェスト
◇市議会議員ってなに…？
市民・市議会・市長の関係、より良い朝霞へ
◇朝霞市ってどんなところ？
人口推計と過去30年の歳出から見る現状と課題
◇たはら亮がこれまで取り組んだこと
Report最新号から、二つの請願と一年間のまとめ
◇朝霞のちょっと気になる話題…
積水化学東京工場跡地の今後、新朝霞台中央
総合病院移転、市制施行50周年記念日イベント

日時：平成３０年１月２７日（土）１６時００分～（受付１５時３０分～）

当日の会場はこちら✅
第一部

仲町市民センターホール
◇

第二部
朝霞駅東口「アルカティ」
（リゾン東口店ビル６階）

今回は報告会＆懇親会の二部構
成で企画しました。当日は３０分前か
ら受付開始です。

また、第二部の懇親会は、会費と
して２，０００円のご負担をお願いし
ます。飛び入り参加大歓迎ですが、
なるべく事前のエントリーをいただけ
ると有難いです。

当日はご来賓として、富岡勝則朝霞市長、穂坂泰衆議院議員にもご臨席を賜る予定です！
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たはら亮が２年間で取り組んできた【一般質問】総まとめ＆分析

◇取り上げた一般質問のテーマ数

多くの皆様のご声援を頂戴し、平成２７年１２
月に市議会壇上への送り出していただきまして
早２年。この間取り上げました一般質問のテー
マは、合計で２７項目３８事項に渡ります。

◇未来を見据えてしっかり前進させます

質問を見送る議員もいる中、たはら亮は改選
直後の定例議会から一度も休まず、毎回一般
質問に登壇しました。それ以上に、選挙公約に
沿った質問と、その達成度にこだわった２年間
でした。次のとおり分析します。
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公約に照らした２年間の一般質問と達成度

達成・道筋 前進・改善 継続・要望

たはら亮が朝霞に築く３本柱！選挙公約

◇我がまち朝霞を誇れる「まちづくり」
◇年を重ねても安心して暮らせる「まちづくり」
◇安心して子供を育てられる「まちづくり」

右図は、２年間で取り上げた一般質問テーマの
２７項目３２事項を自己採点、分類したものです。
主観的ながら自分に厳しく採点しました。

■達成・道筋

こちらは訴えの内容が達成された事項や、達成
に向けて道筋がついた事項を分類しました。

■前進・改善

たはら亮の訴えによって一歩前進した事項、改
善が図られている事項を分類しました。

■継続・要望

そもそも取り上げただけでは解決しない課題も多
いので、継続して要望していく必要がある事項を
分類しました。

わがまち朝霞を
誇れる「まちづくり」

わがまち朝霞の未来を見
据え、文化、環境、商工
業、コミュニティづくり等あ
らゆる面から７項目８事項
の質問を行いました。

飼い主のいない猫問題で
は去勢助成制度の新設、
中小・小規模企業振興条
例制定に道筋をつけた他、
地元青年団体OB、商工会
員の立場からも様々な提
案・要望を行っています。

年を重ねても安心して
暮らせる「まちづくり」

高齢者等及び介護事業
者の置かれている実情を
踏まえ、他と比べると最多
の８項目１３事項について
質問を行いました。

分野の性質上、達成が
目に見えて残る成果はあ
りませんが、介護保険や
成年後見、福祉防災を中
心に、専門職としての目と
仲間の声を踏まえ、前進・
改善を積み上げます。

安心して子供を育て
られる「まちづくり」

待機児童問題、保育所
の人材確保策を中心とし
て、５項目９事項の質問を
行いました。

待機児童問題について
は富岡市長も積極的に対
策を打ち出している他、保
育士人材確保策を含めた
緊急対策のきっかけを作
りました。また、市内小中
学校の複数台AED設置も
達成へ道筋をつけました。

その他の分野にも
全力の「まちづくり」

公約には謳っておりませ
んが、その他の分野につ
いても７項目８事項の質問
を行いました。

選挙制度、岡三丁目バ
ス停新設を含む公共交
通、障害者雇用や計画見
直し、避難所運営等を取り
上げた他、朝志ヶ丘地域
住民の悲願でもある公園
新設についても道筋をつ
けることができました。



写真で報告！たはら亮２年目の活動紹介

紙面の都合で一部のみの紹介となります。毎週更新のFacebookを是非ご覧ください。

◇朝霞介護保険事業者協議会の請願を採択！

長年、たはら亮がケアマネジャーとして共に汗を流してきた朝霞介護保険事
業者協議会より提出された請願「要介護軽度者への給付継続を求める意見
書」を、全会一致で採択しました（平成２８年９月定例会）。現場での経験とつな
がりを活かし、利用者・事業者の皆様の声をしっかりと受け止め活動します。

◇「朝霞市議会議場に国旗・市旗の掲揚を求める請願」を採択！

平成２８年１２月に提出した請願の紹介議員として、国旗・市旗掲揚実現のために奔
走。この度、本会議にて賛成多数により採択されたことを報告します（平成２９年６月定
例会）。掲揚とは「高く掲げる」という意味ですが、採択後も一部議員の抵抗が続き未だ
実現しておりません。市民の願いを真摯に実現する議員各位の良識に期待します。

◇行政視察＆交流活動
各行政視察、交流にも積極的に参加しました。

◇町内会＆ＰＴＡ活動
東町内会、第二小学校ＰＴＡでも活動しています。

◇商工会活動、まちづくり
各青年団体OBとして、まちづくりにも邁進します。

◇他にも様々な活動をしています
各地での講師活動、奉仕活動にも取り組みました。



◇第４８回衆議院議員選挙、穂坂泰先輩が初当選！

大変残念な話題で全国的にも注目を集めたここ埼玉４区です
が、地元の朝霞青年会議所歴代理事長でもある穂坂泰先輩が
自由民主党の公認を得て、見事当選されました。

「生きるしあわせ、すべての人に。」これが穂坂先輩の信条で
す。仕事上のお付き合いもあり、長年背中を見続けてきた一人
として、本当に嬉しく頼もしく思っております。

この埼玉４区、地元生まれ地元育ちの国会議員が誕生する
のは初めてのことで、地元の長年の悲願でもありました。穂坂
先輩の誠実な人柄と信頼は、間近で支えてきた仲間達の姿が
物語っています。国政での益々のご活躍を応援しています。

◇教育環境常任委員長に就任しました！

当選後の２年間は、福祉全般、保育、健康、年金等を所管と
する民生常任委員会の副委員長を拝命し、微力ながら委員長
を支え、委員会運営に尽力しました。

２年間の任期を終え、後半の２年間は環境や学校教育、社会
教育、商工業、農業等を所管する教育環境常任委員会に所属
することとなり、初開催の委員会にて委員長に選出されました
ことを報告します。

新人議員が委員長を拝命するのは異例のことで、先輩議員
をはじめ多くの皆様からいただいた信頼と期待に、改めて身の
引き締まる思いです。誠心誠意、一生懸命取り組みます。

◇朝霞市商工会青年部を卒業しました！

振り返りますと、平成２７年度第３８代部長を拝命し、多くの仲
間と共に、地域振興発展のために邁進した青年部時代でした。

青年部員定年延長の全国的な流れを受け、たはら亮も４５歳
まで現役として残る道はありました。しかし、部長の経験までさ
せていただき、全てを出し切ったと胸を張れる今こそ、青年部
活動に注いだ時間とパワーを市政壇上という新たなステージで
発揮したい、その背中を後進に示せるよう頑張りたいと、部長
最後となる総会の場で宣言したことを思い出します。

部長経験者として得たこの貴重な経験を活かし、朝霞の輝く
未来をしっかりと描きながら、進取果敢に活動して参ります。

そして４年任期の折り返し、市議会での役割が変わります

朝霞市商工会青年部を卒業、歴代部長の経験を活かし未来を描く

お名前 電話番号ご住所

このＲｅｐｏｒｔの定期発送、各種ご案内をさせていただきますので、是非ご登録ください。
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たはら亮後援会応援サポーターを募集しています！


